
          11月 2日（火）12:00 開会 
         進行：須田会員 

 

会長の時間        荒川会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

保延財団総括委員長、今日はお越しいただきありがと

うございます。卓話よろしくお願いいたします。 

白土会員、ご無沙汰です。元気な姿が見られて一安心

です。 

ワイキキ RC より、メッセージ動画のお礼メールが届

きました。IKKO さんの文面ですと、「ユーモアに溢れた

心温まるメッセージありがとうございました」とのこと

です。良かったです。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告        小笠原幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 皆さんにポストカードをお配りいたしました。地球

環境保全フォトコンテストで入選した作品だそう

です。 

l 明日、海岸清掃になります。参加される方、Tシャ

ツ着用よろしくお願いいたします。 

l 本日例会後、理事会開催いたします。 

 

 

出席報告       滑川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 18 名 11 名 69.23 ％ 2 名 76.92％ 7 名 

 

 
ニコニコ BOX       滑川委員長 

 

² 保延財団総括委員長、卓話よろしくお願いします。 

荒川会長・星 勝治・石川國博・髙島章行・ 

山本忠安・滑川孝則・池澤 健・千葉省三・ 

鹿志村高道・須田 聡・石川 悟・佐藤信彦・ 

千葉隆一・川﨑健輔・小野瀬裕 

² 結婚記念日のお花届きました。ありがとうございま

した。 

小笠原幹事 

² 保延パストガバナー、遠方より御苦労様です。本日

はロータリー財団卓話よろしくお願いいたします。 

朝日正道 

² お久しぶりです。元気にリハビリしています。 

白土仙三郎 

² 本日はお世話になります。 

保延輝文様 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 40,000 円 累計額 247,000 円 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 3年 11 月 09 日（火） 【プログラム】卓話 / 会員組織統括委員会 

 
次 回 例 会：令和 3年 11 月 16 日（火） 【プログラム】卓話 / クラブ管理運営統括委員会 
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■会 長  荒 川 浩 信 ■副 会 長  池 澤  健 
■幹 事  小笠原 邦 浩  ■会報委員  鈴 木 幸 一 
 

例 会 報 告 



 

プログラム 

 

ロータリー財団委員会        朝日委員長 

l 保延様、本日は遠方よりありがとうございます。 

l ご紹介をさせていただきます。 

l 石岡 RC所属、2017-2018 年度第 2820地区ガバナー 

です。2 年前にも卓話をいただきました。 

l どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

地区ロータリー財団総括委員長    保延輝文様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l こんにちは。お久しぶりでございます。今日はご指

名で呼んでいただきありがとうございます。 

l 財団ってなんなのと思われる新入会員のかたもい

るかと思います。寄付についてもわからない方もい

ると思います。 

l 1917 年、当時の RI 会長アーチ・クランフが「世界

でよいことをするための」基金の設置を提案し、財

団へと発展しました。 

l ロータリー財団の使命とは、ロータリアンが「人々

の健康状態を改善し、質の高い教育を提供し、環境

保全に取り組み、貧困をなくすこと」を通じて、世

界理解、親善、平和を構築できるよう支援すること

です。 

l ロータリー財団は、非営利団体の格付けを行うチャ

リティナビゲーターから 12 年連続で最高の 4 つ星

評価を受けました。 

l 財団の活動資金は、皆さんからの寄付金のうち

47.5%が地区財団活動資金として、47.5%が国際財団

活動資金となります。 

l 今年から財団のシステムが若干変わりました。新型

コロナウイルスをはじめとする世界的な保健の危

機などにより、国際財団活動資金（WF）が枯渇する

状況になっているためです。 

（１）ポリオプラスへの DDF 寄贈に対する WF上乗

せが 100%から 50%に 

（２）グローバル補助金への DDF配分に対し WF上

乗せが 100%から 80%に 等です。 

l 新井年度の目標寄付額は、会員一人あたり 150ドル

以上です。 

l ちなみに日本ロータリーの目標は180ドル以上です。

知らない方も多いと思います。 

l 当地区は PHSが多いので、日本ロータリーの目標を

達成しています。こちらのクラブには PHSが 3 名も

います。素晴らしいことです。 

l 補助金については、地区補助金とグローバル補助金

があるということを頭に入れておいてください。 

l 今まで、奨学金や職業研修チーム（VTT）は地区補

助金が使えませんでしたが、今年度から使えるよう

になりました。 

l 今年度、地区補助金活用されたクラブは 100％です。

茨城海岸美化プロジェクトに全クラブが参加する

からです。明日です、よろしくお願いいたします。 

l 新井ガバナー発案の海岸美化プロジェクトですが、

世界中に広まっています。歴史に残る事業だと思い

ます。 

l 当地区は、個別奉仕プロジェクトの参加状況が全国

でもトップクラスです。 

l プロジェクトの分野でいうと、地域社会の発展が

47％、教育 37％、環境 16％です。 

l グローバル補助金ですが、活動予算が 3 万ドル以上

の大規模なプロジェクトでないとダメということ

を覚えておいてください。 

l これまで、6 つの重点分野でしたが、「環境」が新し

い重点分野に加わりました。「環境」プロジェクト

にもグローバル補助金が使えるようになりました。 

l グローバル補助金から奨学金を出し、優秀な若者が

留学しています。 

l 職業研修チーム（VTT）ですが、過去には当地区で、

タイ東北地区に牛の人工授精技術を伝授する職業

研修会を開催しました。 

l ポリオプラスですが、パキスタンとアフガニスタン

の 2 国になりました。3 年間ゼロが続けば根絶にな

ります。 

l 冠名基金をご存知でしょうか。特定の方のお名前の

ついた基金です。当地区では、新井義三喜美子奨学

金基金というのがあります。 

l 税制のお話です。米山と一緒で、財団への寄付も税

制上の優遇措置があります。 

l ご寄付どうぞよろしくお願いいたします。 

l ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


